



10月の園だより

令和5年 10月 須佐保育園

秋晴れの下、伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいる子どもたち。朝晩は涼しくなりましたが、日中はまだ夏のように暑い日があります。気温差が大きい季節でもあるので、子どもたちの衣服の調節や体調管理には十分気をつけていきたいと思います。また「実りの秋」を迎え、食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋…と楽しみの多い季節がやってきました。子どもたちにとって充実した秋になるよう、環境を準備していきたいと思います。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・受付け苦情について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

9月の申し出はありませんでした。



10月の予定

場所 でんでんパーク(小浦)

集合場所 佐世保駅

集合時間 午前9時10分

(時間厳守)



6日(金) 親子遠足(年長児)

11日(水) 避難訓練

12日(木) 尿検査(もも・さくら組)

13日(金) 園外保育(もも組)

16日(月)～18日(水) 保育参観週間

20日(金) 中部地区文化祭(年長児)

25日(水) 誕生会

つくし組(0歳児)

新しい友達が増えて、関わりが多く見られるようになりました。

友だちを呼ぶときは手招きしたり自分たちなりに名前を呼んでみたりする姿が見られます。また玩具を貸したり泣いている子には頭を撫でたりする場面をみると心が温まります。

今月は音楽に合わせて身体を動かしたり、ごっこあそびを通して言葉のやり取りを楽しみたいと思います。



すみれ組(1歳児)

少しずつことばが増えて、自分の思いや欲求を伝えられるようになってきました。「〇〇ちゃん(くん)」と名前を呼んだり「いらっしゃいあそぼ」など遊びに誘い合う姿が見られます。これからも子ども達のことばや気持ちをしっかり受け止め、関わっていきたいと思います。

今月は、戸外あそびを中心にしっぽとりやリズム遊びを取り入れて、身体を動かしていきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

戸外遊びでは、バッタを見つけると、緊張した表情で、手を伸ばし触ってみたり、生き物に対して優しくしようとする姿が見られるようになりました。

友だち同士でも、「一緒に遊ぼう」と声をかけ、みんなで仲良く遊んでいます。

製作遊びでは、ちぎったり、のり貼りをして、指先を使った製作を楽しんでいます。

今月は、戸外で身体を動かして元気に遊びたいと思います。



もも組(3歳児)

先月の水遊びでは、水のかけ合いや水鉄砲での的をし、的が落ちる程に盛り上がって遊びました。又、色水遊びでは、3歳児が奥の駐車場まで出かけ、おしゃれな花の花びらを摘みました。持ち帰ると2歳児と一緒に袋に水を入れ、もみもみして徐々に色が濃くなる変化を楽しみました。友だちと比べたり「ぶどうジュースみたい」「みてみて-かわったー」「黄色の花もしてみたい」など発見、発想を感じる遊びになりました。

今月は、身体を動かす遊びやお遊戯会に向か、子どもたちと一緒に楽しみながら進めていきたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

新しい「グルグル鬼ごっこ」を取り入れて戸外で遊びました。円周の2カ所から2人ずつスタートして走り、逃げる子と追い掛ける子に分かれひたすら走り回る子どもたち。必死に走るあまり転ぶこともありましたが、すぐに立ち上がって一生懸命逃げていました。ルールも簡単ですぐに理解して遊び、暑くても汗をかいても「まだ走りた~い」と言って順番に楽しんでいます。

今月は、園外の芋掘りに行ったり、お遊戯会に向けて遊戯や劇あそび、楽器演奏など子どもたちと楽しんで取り組んでいきたいと思います。

